



Certificat

Certificate

Papier graphique
Graphic paper

Page 1 / 9

Mise à jour du 23/06/2021
Update from 23/06/2021

AFNOR Certification certifie que les produits cités dans les annexes suivantes
AFNOR Certification certifies that the products listed on the following appendices

De l'entreprise :
Of the company:

DOMTAR INC

Située à :
Located at:

609 RANG 12 INGENIERIE SITE 50
J1S 2L5 WINDSOR

Numéro d'enregistrement :
Registration number:

FR/011/010

sont conformes aux exigences de la décision de la commission (UE) 2019/70 du 11/01/2019
meet the requirements of the decision of the commission (UE) 2019/70 du 11/01/2019

Ecolabel Européen - Papier graphique *European Ecolabel - Graphic paper*

Les caractéristiques certifiées sont :

The certified characteristics are:

Faibles émissions dans l'air et dans l'eau au cours de la production,
Faible consommation d'énergie au cours de la production,
Utilisation de fibres issues de sources durables et/ou de fibres recyclées.

Low emissions to air and water during production,
Low energy use during production,
Use of sustainably sourced fibres or recycled fibres.

Ce certificat est valide jusqu'au
This certificate is valid until
31/12/2024

Ce document est signé électroniquement. Il constitue un original électronique à valeur probatoire.
This document is electronically signed. It stands for an electronic original with probatory value.

Julien NIZRI
Directeur Général d'AFNOR Certification
Managing Director of AFNOR Certification

Annule et remplace tout certificat antérieur. Seul un produit estampillé du logotype et n° d'enregistrement ou livré avec un document y faisant référence peut se prévaloir du présent certificat.
This certificate supersedes all earlier versions, and covers only products with the logotype and registration number or delivered with a document referring to them.

CERTIF 1393.4 07/2020